

生徒会だより



第11号 11/2(木)

○四街道中央小交流会(10/20金)

初めての試みで、生徒会が司会進行をし、本校の授業風景のスライド上映のほか、ダンス部、バトン部、マーチングバンド部、ESS 同好会、弁論部が小学4、5、6年生、約350人に日頃の成果を披露しました。

ESS 同好会は2-M 贄川さんが「美しさ」について英語でスピーチを、弁論部では2-K 久保田さんは「無慈悲なスポットライトをオフにして」という題で論じ、問いかけに対して小学生が答えを返していたのが印象的でした。各部活、同好会の皆様、ご協力ありがとうございました。



↑ ダンス部の演技中



↑ 集合写真



↑ 閉会時



↑ マーチングバンド部による演奏中

○高校生徒会リーダー夏合宿 2023 in 松下政経塾 8/19(土)・20(日)

この合宿は、全国の高校から選ばれた生徒会役員が集い、交流を深めるとともに、政治・経済・教育など各分野にリーダーを輩出してきた「松下政経塾」で、学校を担う「リーダーとして目指すビジョン」とは何かを、互いに切磋琢磨し探究するものです。今年は全国から13名が選ばれ、本校からは、生徒会長の文本、副会長の松戸が参加しました。



↑ 全国から選ばれた13名の生徒会役員たち



↑ 研修の様子